
 

 

2019 年度 カナダ・サマーセミナー体験談留学を決めた理由 

 

私がカナダ・サマーセミナーに参加した 1 番の理由は、「とにかく海外に行ってみたか

ったから」。それまで海外に行ったことがなく、大学に入ったら絶対に留学したい！と強

く思っていました。ですが、長期留学をする目的が自分にはなかったので、夏休み期間中

に行ける短期留学をしようと決めました。そしていくつかのサマーセミナーの説明会に行

った中で、憧れを持っていたカナダを留学先として選びました。 

1. 授業について 

平日は午前中にレベル別のクラスでの授業があり、午後にはアクティビティや新潟大学

生だけでの授業などがありました。クラスは事前テストの結果等によって分けられ、私の

クラスは 25 人くらいで、3 人がメキシコ人の学生、あとは日本のいろいろな大学から参加

した学生でした。ほかのクラスには、そのほかの国から来た学生もいたそうです。 

授業では主にカナダの文化や社会問題について学びました。ほぼ毎回課題が出され、私

のクラスではインターネット上で短い英作文を提出していました。おそらく、授業のおお

まかな内容はどのクラスも同じでしたが、課題の提出方法などには多少違いがあったと思

います。普段はあまり触れないテーマが多い上に、プレゼンテーションやロールプレイン

グをする機会が何度かあり、なかなか苦戦しました。 

2. 授業以外の活動、過ごし方 

毎日ではありませんが、午後はさまざまなアクティビティがあり、複数のなかから選ぶ

こともできました。それには参加せず、友達と街を散策するなどもありです。私はちょう

ど開催されていたお祭りに行ってみたり、カフェに行ったりしました。土日には少し遠出

をして、大型のショッピングモールや博物館に行きました。 

ほかにも、多くの関係者が参加するパーティーや議会の見学など、いろいろな体験活動

がありました。中でも特に楽しみにしていたのはカナディアンロッキーツアーです。見た

ことのない大自然に圧倒されました。ツアー中はバス移動だったのですが、かなり長い時

間、外の景色を眺めていたことを覚えています。 

3. 留学先での生活 

カナダ・サマーセミナーでは、寮での生活とホームステイの両方を体験することができ

ました。寮にいる間は朝晩の食事が出たので、自分で買いに行く必要がなくて助かりまし

た。また、寮の設備もしっかりしていて快適に過ごせました。 

ホームステイの際、私がお世話になったのはベテランホストファミリーでした。授業の

ある日はお弁当を持たせてくれたり、休日にショッピングに連れて行ってくれたり、こち



 

 

らはたどたどしい英語しか話せないけれどたくさん話しかけてくれたり。彼らのおかげ

で、緊張しすぎずに楽しい時間を過ごすことができました。 

留学先では移動や買い物にもほとんど困らなかったと思います。スーパーやコンビニも

充実していて、ほぼどこでもカードでの支払いができました。都会だったこともあり、電

車やバスの本数も多くて、自分たちだけでも自由に移動できたのでよかったです。 

また、私たちが行った年はたまたま寒い夏にあたってしまったようで、常に上着を持ち

歩いていました。半袖になれるのは昼間の暖かい時間帯だけだったように思います。日本

に帰ってきたときはとにかく暑く、留学先とのギャップに驚きました。 

4. 語学力について 

1 ヶ月足らずの短期留学で大幅な語学力の向上は難しいと思いますが、どのくらい英語

が上達するかはその人次第だと思います。私の場合は、なんとなく初めよりは聞き取れる

ようになった気がする、という程度でした。ですが、ネイティブの発音をたくさん耳に

し、どの場面でどのような表現を使うのかを知れたことは、大きな収穫になりました。 

一方で、留学するまではネイティブのように話すことが重要だと思っていましたが、留

学先でいろいろな英語を話す人に会ったことで、自分の中の思い込みをなくすことができ

ました。 

5. 最後に 

留学ができたことにはとても満足していますが、もっとこうしておけばよかったと後悔

していることもあります。現地にいられる期間は短いのだと意識して、自分から動くこと

ができていれば、より多くの学びがあったかもしれません。 

留学をしたことによる自分の中の最も大きな変化は、自分と“異なる”ものを受け入れた

い、理解したいと思えるようになったことではないかと思っています。単純に大学生にな

り、高校までと比べて一気に世界が広がったこともあるとは思いますが、そのタイミング

で一歩日本から出て、より多くのものを見ることができたのは、やはり大きなできごとだ

ったと感じます。 

留学中に撮った写真を見ると、1 年以上経った今でもそのときの空気を思い出せます。

留学の思い出がこんなふうに心に残り続けるとは思っていませんでした。次はいつ行ける

かわからないと思うと、やはり行ってみてよかったなと思います。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●カナディアンロッキーツアーの移動中、バスの車内から 

 

 

 

●カナディアンロッキーツアーで宿泊したホテルからの風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●エドモントンの街中の信号機 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●カナディアンロッキーツアーの移動中、バスの車内から 


